

HAARFELLE



G+H Leder

FINEST GERMAN
QUALITY



Taurus 24-186-1



Taurus 24-286-1



Taurus 24-286-2



Taurus 24-286-3



Taurus 24-286-5



Taurus 24-286-6



Taurus 24-286-7



Taurus 24-286-8



Taurus 24-286-G



Safari 24-286-5

RIND-HAARFELLE

- >> Rindhaarfelle werden als Dekofelle angeboten. Sie geben Räumen, sei es an der Wand oder auf dem Boden, einen unverwechselbaren, rustikalen Charakter. Auch für Polsterarbeiten werden diese Felle oft verwendet. Hierbei sollte man jedoch beachten, dass Haarfelle je nach Beanspruchung dazu neigen, Haare zu verlieren. Dies wird, je nach Einsatzzweck, als gewünschter Effekt betrachtet. Naturmerkmale sind auch bei Haarfellen möglich und unterstreichen die Natürlichkeit dieses Produktes.
- >> Wir bieten mit den Varianten TAURUS Haarfelle als Unikate mit natürlicher Farbzeichnung (Größe ca. 3-4 qm/Fell) und mit SAFARI (Rind mit Zebraoptik) Haarfelle in bedruckter Version (Größe ca. 3 qm/Fell) an.
- >> Jedes Fell ist zweifellos ein Unikat, weshalb wir Ihnen hier lediglich Beispielbilder präsentieren. Gerne versuchen wir, Ihre individuellen Wünsche bei der Lieferung bestmöglich zu berücksichtigen.
- >> Ebenfalls können wir Ihnen auf Anfrage auch Angebote zu weiteren Farben, Drucken und Fellarten (z. B. Lammfelle) anbieten. Sprechen Sie uns bei Bedarf gerne an. Einige Beispiele präsentieren wir auf unserer Website.

HAIR-ON HIDES

- >> Hair-on hides are offered as decorative hides. They give rooms, whether on the wall or on the floor, an unmistakable, rustic character. These hides are also often used for upholstery work, but it should be noted that hair-on hides tend to lose hair depending on how much they are used. Depending on the intended use, this is considered a desirable effect. Natural marks are also possible with hair-on hides and emphasise the naturalness of this product.
- >> We offer the variants TAURUS hair-on hides as unique pieces with a natural colour pattern (size approx. 3-4 m²/skin) and SAFARI (bovine with zebra look) hair-on hides in a printed version (size approx. 3 m²/skin).
- >> Each hide is undoubtedly unique, which is why we only present sample images here. We will gladly endeavour to take your individual wishes into account as far as possible during delivery.
- >> We can also offer other colours, prints and fur types (e.g. lamb hides) on request. Please feel free to contact us if required. We also present some examples on our website.